

MOBILISEZ-VOUS

POUR LE MAINTIEN DU REMBOURSEMENT DE L'HOMÉOPATHIE

- par **Internet** : en signant sur MonHomeoMonChoix.fr
- ou par **SMS** : en envoyant **HOMEO** au **32 321** (non surtaxé)
- ou par **courrier** : en signant le bulletin ci-dessous et en le renvoyant à l'adresse suivante : MonHomeoMonChoix

Monolith Partners
21, rue Saint-Sébastien
75011 Paris

Cette mobilisation est portée par l'ensemble des acteurs français de l'homéopathie :

SNMHF, FNSMHF, SFH, CHF, SNMA, INHF-Paris, FFSH, CEDH, CDFH, Association Hôpital St Jacques, SSH, SHISSO, SSMA, AHP-France, Safemed, Boiron, Lehning, Weleda



Bulletin à renvoyer dûment complété et signé à l'adresse suivante : **MonHoméoMonChoix** Monolith Partners 21, rue Saint-Sébastien 75011 Paris

OUI !

JE SIGNE POUR LE MAINTIEN DU REMBOURSEMENT DE L'HOMÉOPATHIE*.

Nom : Prénom :

Signature :

*Je m'engage à ne pas avoir déjà signé par SMS ou Internet.

Vos données personnelles, collectées ci-dessus sur la base de votre consentement, sont traitées pour les besoins de la campagne MonHomeoMonChoix et sont conservées pour toute la durée des actions de mobilisation. Les Responsables conjoints de leur traitement sont les Laboratoires Boiron, Weleda et Lehning. Pour toute question concernant le traitement de vos données ou avoir accès aux grandes lignes de l'Accord encadrant leur cotraitance, vous pouvez écrire à : privacy@monhomeomonchoix.fr. Les destinataires de vos données sont les prestataires contribuant à la réalisation de la finalité décrite ci-dessus, l'huissier validant les pétitions, le Ministère des Solidarités et de la Santé ou toute autre autorité publique concernée par la pétition. Vous disposez des droits d'accès, de rectification, d'effacement des données, d'opposition, droits à la portabilité et à la limitation des traitements ainsi que du droit de définir des directives relatives au sort de vos données post-mortem et du droit de retirer votre consentement à tout moment, qui peuvent être exercés à l'adresse visée ci-dessus. Vous disposez également du droit d'introduire une réclamation auprès de la CNIL.